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努
力
を
継
続 

す
る
事
の
大 

切
さ
を
学
ぶ 

こ
と
が
出
来 

ま
し
た
。 

ま
た
、
勉 

強
面
に
も
力 

を
注
ぎ
、
英 

語
と
数
学
を 

特
に
勉
強
し
ま 

し
た
。
ど
ち
ら 

も
放
課
後
に
先 

生
方
に
指
導
し
て 

い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、

実
用
英
語
技
能
検
定
２
級
を
取
得

で
き
、
数
学
も
成
績
を
伸
ば
す
こ

と
が
出
来
ま
し
た
。
私
が
合
格
で

き
た
の
は
、
親
や
先
生
方
、
友
人

の
た
く
さ
ん
の
協
力
が
あ
っ
た 

か
ら
で
す
。
大
学
進
学
後
は
、 

お
世
話
に
な
っ
た
先
生
方
に
胸 

を
張
れ
る
よ
う
に
、
今
ま
で
以 

上
に
努
力
し
続
け
て
い
き
た 

い
で
す
。 

  

 

去
る
８
月
30
日
に
、
３

年
生
の
看
護
大
学
希
望
者

を
対
象
に
、
第
２
回
看
護

講
演
会
を
実
施
し
、
帝
京

大
学
福
岡
医
療
技
術
学
部

医
療
技
術
学
科 

教
授 

嶺

岸
勝
文 

先
生
を
講
師
と

し
て
お
招
き
し
、
看
護
師

の
業
務
や
看
護
大
学
に
お

け
る
心
構
え
な
ど
に
つ
い

て
講
演
を
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。 

ま
た
、
９
月
19
日
に

も
、
１
・
２
年
生
の

看
護
系
希
望
者
を
対

象
に
、
第
３
回
看
護

講
演
会
を
実
施
し
、

北
九
州
市
医
療
セ
ン

タ
ー
看
護
部 

田
中

裕
之 

氏
を
講
師
と

し
て
お
招
き
し
、
本

校
の
卒
業
生
と
し

て
、
講
演
を
し
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。 

                 

                 今回の看護講演会で、自分の将来の夢 

である看護師につながる知識を得ること

が出来ました。そして、講演中に言われていた人生で大事だった時期が学生時代

だと聞き、あと１年半の高校生活で『幸せな看護人生＝幸せな人生』という目標

に近づけるように努力していきたいと思います。 

 また、【命を紡ぐ侍たち】という本を読んで、男性看護師が病院で働く大変さ

や、患者さんが看護師や症状について思っていること、考えていることなどが知

れてとても勉強になりました。 

 そして、卒業生でもあり先輩でもある田中さんから様々な経験談を聞けて、と

てもためになりました。最後に、私たちのために講演会を開いてくださりありが

とうございました。   ２年３組 合原あゆみ（川崎中学校出身） 

 

（平成 30 年 10 月 12 日現在） 

☆ 進  学 ･･･ １０名合格 

KCS 北九州情報専門学校②、大原簿記公

務員専門学校、大原医療福祉製菓専門学校、

田川高等技術専門校 他 

☆ 就  職 ･･･ １６名内定 

日本郵便㈱九州支社、日産車体九州②、松

尾製菓、日本フィルター工業㈱田川工場、

太陽セランド②、コメリ、石橋製作所、三

好食品工業、福太郎②、タニミズ企画、医

療法人 昌和会、アフリカタロウ、香春鉱業 

☆ 公務員 ･･･ ２名 

自衛隊②（一般曹候補士 １次合格） 

 

 今回の合格体験記は、今年の３月に卒

業した松山大樹さん（川崎中学校出

身）です。現在、福岡大学工学部 

電子情報工学科に在学中。 

 本校では生徒に対し、各種検定取

得の奨励を行っています。 

 今年度に入り、各種検定において

２級以上合格した生徒を、次の通り

報告いたします。 
 

（主催：日本漢字能力検定協会） 
 

３年４組 楠木 菜々香 

（糸田中学校出身） 

私
は
、
福
岡
大
学 

工
学
部
電
子
情
報
工 

学
科
に
Ａ
方
式
推
薦
で
合 

格
す
る
こ
と
が
出
来
ま
し 

た
。
パ
ソ
コ
ン
な
ど
の
情 

報
機
器
に
興
味
が
あ
り
、
将

来
は
そ
れ
を
開
発
・
製
造
す
る

仕
事
を
し
た
い
と
思
っ
て
い
た

の
で
、
福
岡
大
学
の
工
学
部
を

志
望
し
ま
し
た
。 

 

私
は
高
校
に
入
学
し
、
色
々

な
こ
と
に
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
て
き

ま
し
た
。
３
年
間
体
育
委
員
と

し
て
、
体
育
大
会
や
ク
ラ
ス
マ

ッ
チ
の
時
に
は
ク
ラ
ス
を
ま
と

め
ま
し
た
。
ま
た
、
バ
ス
ケ
ッ

ト
ボ
ー
ル
部
に
３
年
間
所
属
し 

部
長
も
務
め
、
毎
日
チ 

ー
ム
メ
イ
ト
と
目
標
に 

向
か
っ
て
練
習
を
頑 

張
り
ま
し
た
。
こ
れ 

ら
の
経
験
を
通
し
て 

人
に
考
え
や
思
い
を

伝
え
る
難
し
さ
や 


